Tamara Javurek

Das Licht der Welt erblickte ich im April 1968.

Wie fast jeder Künstler habe ich von frühester Kindheit an liebend gerne gemalt.

Doch zunächst entschied ich mich für eine Ausbildung zur Chem.-techn.-Assistentin. Die Kunst rückte dadurch fü einige Zeit in den Hintergrund, ohne jemals in Vergessenheit zu geraten.

Jahre später war es dann die Kunst, die mir half, eine Lebenskrise zu überwinden. Im intuitiven Spiel mit den Farben gewann ich jene Lebensfreude zurück, die ich in meinen Bildern verarbeite.

Im Jahre 2018 ging ich erstmals mit meinen Werken an die Öffentlichkeit.

Die positive Resonanz bestärkte mich darin, in dieser Richtung weiter zu gehen.

Jedes meiner Bilder trägt die Seele seiner Inspiration in sich, die aus Gedanken, Stimmungen oder im Schaffungsprozess entsteht.

Diese Inspiration verbinde ich mit meinem Lebensgefühl, meiner Liebe zur abstrakten Malerei und meiner positiven Energie, um einzigartige Kunstwerke zu erschaffen.

Meine Kunst ist eine Sinfonie der Farben und Strukturen.

Da ich den persönlichen Kontakt zu den Freunden meiner Kunst liebe, bin ich gerne auf Kunstsalons, Messen und Ausstellungen präsent. Ebenso wie in diversen Galerien und Einzelausstellungen.

Meine künstlerische Arbeit

Mein Themenbereich erstreckt sich über abstrakte Gemälde mit starken Stukturen sowie faszinierende Fluidart-Bilder, die sich durch eine einzigartige Farbtiefe, starke Kontraste, aber auch durch das harmonische Zusammenspiel kräftiger Farbtöne auszeichnen.

Hierfür verwende ich qualitativ hochwertige Acrylfarben, Tinten, Strukturpasten sowie reine Farbpigmente.

Durch die Kombination unterschiedlicher Techniken verleihe ich meinen Kunstwerken eine individuelle Struktur und Stimmung.

Im Zusammenspiel von Pinsel und Spachtel, fließenden Farben und verschiedenen Strukturmaterialien gebe ich meinen Bildern einen einzigartigen Charakter und Spannung.

In meiner Kunst bin ich sehr vielseitig und – wohl durch meinen erlernten Beruf – auch sehr experimentierfreudig. Ich setze meiner Kreativität keine Grenzen.

Ausstellungen/Preise

2022 7. Kunst-Online Preis Platz 2

2022 Ausstellung Pop-up Gallery Lörrach

Dezember 2021

2021 Die beliebtesten Künstler*innen auf Kunst-online Platz 5

2021 Einzelausstellung

"Sinfonie der Farben&Strukturen", Galerie ARTORT Pforzheim

2021 Einzelausstellung

"Sinfonie der Farben&Strukturen", Galerie Art Ettlingen

2021 OpenArt, Ettlingen

2021 Virtuelle Ausstellung "ZwischenWelten"

2021 Kunst-online Preis Platz 9

2020 Kooperation mit Online-Galerie artisani

2020 "Wer kennt den Besten", Platz 1 unter 'Künstler in Pforzheim'

2019 Duo-Ausstellung "Form&Farbe", Mühlacker mit Julika Fotokunst